



AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT (AAO)

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N°01/AONO/CIPM/FR/2024 du 19/03/2024 pour la fourniture des services de gardiennage des personnes et des biens du Fonds routier (En procédure d'urgence).

1. OBJET DE L'APPEL D'OFFRES :

Le Fonds routier lance un appel d'offres national ouvert pour la fourniture des services de gardiennage des personnes et des biens.

2. CONSISTANCE DE LA PRESTATION :

Les prestations objet de la présente consultation, qui visent à assurer la protection des personnes et des biens consistent en la fourniture des services de gardiennage sur les sites et aux conditions ci-après :

- le gardiennage et la surveillance générale par des agents de sécurité, vingt-quatre heures sur vingt-quatre (24h/24h) tous les jours (les dimanches et jours fériés inclus), des locaux ainsi que les domiciles du Président du Comité de Gestion et de l'Administrateur du Fonds routier.
- le contrôle d'accès permanent à l'intérieur des sites à sécuriser (contrôle d'accès et identification du personnel et des visiteurs, tenue d'un registre d'enregistrement des visiteurs et des véhicules, ouvertures, fermetures et sécurité des portails etc.
- la tenue à jour du registre qui mentionne l'activité de chaque poste, l'établissement d'une fiche des anomalies constatées lors des rondes et sa délivrance à l'Ingénieur du marché. Dans ces fiches on devra indiquer :
 - les portes et fenêtres restées ouvertes ;
 - toutes les anomalies constatées.
- l'information à la hiérarchie par correspondance de tout incident survenu au sein des sites.

La répartition du personnel de service est présentée ainsi qu'il suit :

N°	Sites	Nombre de vigiles			
		Service du jour	Heures	Service de nuit	Heures
1	Domicile du Président du Comité de gestion du Fonds routier	01	De 6h00 à 18h00	01	De 18h00 à 6h00
2	Domicile de l'Administrateur du Fonds routier	01	De 6h00 à 18h00	01	De 18h00 à 6h00
3	Bureaux du Fonds routier	04	De 6h00 à 18h00	04	De 18h00 à 6h00

Pour la réalisation de ces prestations, chaque soumissionnaire présentera dans son offre technique la méthodologie envisagée ainsi que la liste des équipements dont il disposera pour l'exécution de ces tâches.



3. PARTICIPATION ET ORIGINE :

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux entreprises exerçant dans le domaine des services de gardiennage (placement du personnel) et installées en République du Cameroun.

4. FINANCEMENT :

Les prestations objet du présent appel d'offres sont financées par le budget de fonctionnement du Fonds routier, EXERCICE 2024 – Guichet « Entretien ».

5. COÛT PRÉVISIONNEL :

Le coût prévisionnel de la lettre commande est de vingt millions (20 000 000) FCFA.

6. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES :

Le dossier d'appel d'offres pourra être consulté aux heures ouvrables (07h 30 - 15h 30) au Fonds routier sis au 12^{ème} étage de l'immeuble SNI à Yaoundé (Courrier) porte 12-21, dès diffusion du présent avis.

7. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES :

Le dossier d'appel d'offres peut être obtenu dans les bureaux du Fonds routier sis à l'immeuble SNI, 12^{ème} étage, porte 12.18 – Tél. (237) 222 22 47 52 - Yaoundé - Cameroun, sur présentation d'une quittance de versement au compte d'affectation spécial CAS ARMP n° 33598860001-94 à la BICEC, d'un montant de vingt-cinq mille (25 000) FCFA, non remboursable, représentant les frais d'acquisition du dossier. Lors du retrait du dossier, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète : BP..... ; FAX ; TEL.....

8. REMISE DES OFFRES :

Chaque offre rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies respectivement marquées comme tel, devra parvenir au bureau du courrier porte 12-21, au plus tard le 19/04/2024 à 10 heures locale et devra porter la mention :

« DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°01/AONO/CIPM/FR/2024 du 19/03/2024 pour la fourniture des services de gardiennage des personnes et des biens du Fonds Routier. (En procédure d'urgence). « A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement ».

9. RECEVABILITÉ DES OFFRES

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant de quatre cent mille (400 000) FCFA valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres. Cette caution pourra avoir l'une des formes suivantes :

- versement ou virement dans le « compte caution » ouvert auprès de la SCB Cameroun – agence du Boulevard du 20 mai :

Code banque :	10002 -	Code guichet :	00031
Numéro de compte :	12014073151	Clé RIB :	39
Code IBAN :	CM21 1000		
Code B.I.C. (SWIFT) :	CRLYCMCXXX		

- Cautionnement de soumission délivré par un établissement bancaire de premier ordre ou une compagnie d'assurance, agréés par le Ministre en charge des Finances.

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement être datées de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.



Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du dossier d'appel d'offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission ou le non-respect des modèles de formulaires du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'offre.

10. OUVERTURE DES OFFRES :

L'ouverture des offres se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le 19/04/2024 à 11 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés du Fonds routier dans la salle de conférences du Fonds Routier sis à l'immeuble SNI 13ème étage porte 13-06.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dument mandatée.

11. DÉLAI D'EXÉCUTION :

Le délai d'exécution estimé par le Maître d'ouvrage est de douze (12) mois à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les prestations.

12. PRINCIPAUX CRITERES D'EVALUATION :

12.1. Critères éliminatoires :

a) Dossier administratif :

- Absence de la caution de soumission à l'ouverture des plis ;
- Non-conformité de la caution de soumission à l'ouverture des plis ;
- Absence d'au moins une des pièces du dossier administratif dans un délai de 48 heures après le dépôt des offres ;
- Non-conformité après un délai de 48 heures après le dépôt des offres, d'au moins une des pièces du dossier administratif ;

b) Offre Technique incomplète pour absence de l'une des pièces suivantes :

- Justificatif d'un superviseur ayant la qualification exigée dans le dossier d'appel d'offres ;
- Capacité financière délivrée par une banque de 1^{er} ordre agréée par le MINFI de montant au moins égale à 20 000 000 FCFA ;
- Justificatif de l'expérience du soumissionnaire ;
- Agrément d'exercer la profession de gardiennage délivré par l'autorité habilitée.

c) Offre financière incomplète ou absence de l'une des pièces suivantes :

- la soumission timbrée, signée, datée et cachetée ;
- Le bordereau des prix unitaires (BPU) suivant le modèle avec indication des prix hors TVA en chiffres et en lettres signé et cacheté ;
- Le devis Quantitatif et Estimatif (DQE) signé et cacheté ;
- Le sous – détail des prix unitaires signé et cacheté.

d) Omission d'un prix quantifié ;

e) Fausse déclaration ou pièce falsifiée ou non authentique ;

f) Note technique inférieure à 22 « oui » sur 27 « oui ».



Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du dossier d'appel d'offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission ou le non-respect des modèles de formulaires du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'offre.

10. OUVERTURE DES OFFRES :

L'ouverture des offres se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le 19/04/2024 à 11 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés du Fonds routier dans la salle de conférences du Fonds Routier sis à l'immeuble SNI 13ème étage porte 13-06.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dument mandatée.

11. DÉLAI D'EXÉCUTION :

Le délai d'exécution estimé par le Maître d'ouvrage est de douze (12) mois à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les prestations.

12. PRINCIPAUX CRITERES D'EVALUATION :

12.1. Critères éliminatoires :

a) Dossier administratif :

- Absence de la caution de soumission à l'ouverture des plis ;
- Non-conformité de la caution de soumission à l'ouverture des plis ;
- Absence d'au moins une des pièces du dossier administratif dans un délai de 48 heures après le dépôt des offres ;
- Non-conformité après un délai de 48 heures après le dépôt des offres, d'au moins une des pièces du dossier administratif ;

b) Offre Technique incomplète pour absence de l'une des pièces suivantes :

- Justificatif d'un superviseur ayant la qualification exigée dans le dossier d'appel d'offres ;
- Capacité financière délivrée par une banque de 1^{er} ordre agréée par le MINFI de montant au moins égale à 20 000 000 FCFA ;
- Justificatif de l'expérience du soumissionnaire ;
- Agrément d'exercer la profession de gardiennage délivré par l'autorité habilitée.

c) Offre financière incomplète ou absence de l'une des pièces suivantes :

- la soumission timbrée, signée, datée et cachetée ;
- Le bordereau des prix unitaires (BPU) suivant le modèle avec indication des prix hors TVA en chiffres et en lettres signé et cacheté ;
- Le devis Quantitatif et Estimatif (DQE) signé et cacheté ;
- Le sous – détail des prix unitaires signé et cacheté.

d) Omission d'un prix quantifié ;

e) Fausse déclaration ou pièce falsifiée ou non authentique ;

f) Note technique inférieure à 22 « oui » sur 27 « oui ».

12.2. Critères essentiels :
Les offres techniques

Les offres techniques seront notées suivant les critères essentiels ci-après :

DESIGNATION	POINTS
Organisation minimale de l'équipe de l'entreprise pour la conduite de la prestation	04
Expérience du personnel proposé (Bureau)	08
Expérience du personnel proposé (Domicile)	04
Expérience de l'entreprise dans les prestations similaires	02
Matériel et équipement pour le personnel	09
TOTAL	27

N.B : Seules les offres financières des soumissionnaires ayant réalisé un score technique d'au moins 22 « oui » sur 27 seront ouvertes.

13. DURÉE DE VALIDITÉ DES OFFRES :

Les soumissions de la présente consultation sont valables pour une durée de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

14. ATTRIBUTION DE LA LETTRE COMMANDE :

Le Maître d'Ouvrage attribuera la Lettre-commande au soumissionnaire présentant une offre reconnue conforme pour l'essentiel à l'Appel d'Offre et qui dispose des capacités techniques et financières requises pour l'exécution satisfaisante de la lettre commande et dont l'offre sera évaluée la moins-disante.

Le soumissionnaire devra commencer sa mission à la date et au lieu spécifiés dans le Règlement Particulier du dossier d'appel d'offres.

15. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES :

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus auprès de l'Administrateur du Fonds routier, à l'adresse ci-après : BP 6221 Yaoundé ; TEL. (237) 222 224 752.

Yaoundé, le 5 MARS 2024

Ampliations :

- ✓ ARMP/Journal des projets
- ✓ CIPM/FR
- ✓ SOPECAM (pour publication)
- ✓ ARCHIVES
- ✓ AFFICHAGE
- ✓ MINMAP





OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS (OCT)

OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS

No. 01/AONO/CIPM/FR/2024 of 19/03/2024 for the provision of security guard services for persons and property of the Road Fund (In emergency procedure).

1. OBJECTIVE OF THE CALL FOR TENDERS:

The Road Fund hereby launches an Open National Call for Tenders for the provision of security guard services for persons and property.

2. SCOPE OF SERVICES:

The services, subject of this consultation, aim at ensuring the protection of persons and property, by providing security guard services on the following premises and under the following conditions:

- a. providing security guard services and general patrolling by security guards, twenty-four hours a day (24 hours a day) every day (including Sundays and public holidays), within the premises as well as the residences of the Management Committee Chairperson and the Road Fund Administrator.
- b. performing permanent screening of entrance to the premises to be secured (screening access and identifying staff and visitors, keeping a record of visitors and vehicles, opening, closing and securing gates, etc.)
- c. updating the register of activities of each duty post, recording all abnormalities observed during patrols and submitting it to Contract Engineer. This record may include:
 - doors and windows left open;
 - all abnormalities found;
- d. writing to the hierarchy to inform them of any incident occurring within the premises.

The distribution of service staff is as follows:

No.	Premises	Number of security guards			
		Day duty	Time	Night duty	Time
1	Residence of the Chairperson of the Road Fund Management Committee	1	From 6 a.m. to 6 p.m.	1	From 6 p.m. to 6: a.m.
2	Residence of the Road Fund Administrator	1	From 6 a.m. to 6 p.m.	1	From 6: p.m. to 6 a.m.
3	Offices of the Road Fund	4	From 6 a.m. to 6 p.m.	4	From 6:p.m. to 6 a.m.



To provide these services, each tenderer shall present in their technical proposal the methodology considered as well as the list of the equipment to be used.

3. PARTICIPATION AND ORIGIN:

Participation in this Call for Tenders is open to contractors established in the Republic of Cameroon and operating in the field of security guard services (personnel placement).

4. FINANCING:

The services under this Call for Tenders will be financed by the Road Fund's operating budget of the 2024 FINANCIAL YEAR – Maintenance "Window".

5. ESTIMATED COST:

The estimated cost of the jobbing order is twenty million (20,000,000) CFAF.

6. CONSULTATION OF TENDER DOCUMENTS:

Tender documents may be consulted during working hours (7.30 a.m. to 3.30 p.m.) at the Road Fund, located on the 12th floor of the SNI Building in Yaounde (Mail service), Room 12-21, upon publication of this call for tenders.

7. ACQUISITION OF TENDER DOCUMENTS:

Tender documents can be obtained from the Road Fund, located at the SNI Building, 12th floor, Room 12.28 -Tel.: (237) 222.22.47.52 - Yaounde - Cameroon, upon presentation of the receipt of payment into the earmarked account CAS ARMP No. 33598860001-94 at BICEC, of a non-refundable fee of **25,000 (twenty-five thousand) CFAF**. Upon withdrawal of tender documents, tenderers shall be registered by indicating their full address: PO Box..... ; FAX ; TEL.....

8. SUBMISSION OF TENDERS:

Drafted in English or in French and in **septuplicate (7)** including **one (1) original and six (6) copies**, labelled as such, each tender shall be submitted at the mail service Room 12-21, latest on 19/04/2024 at 10 a.m. local time and must bear the following:

Open National Call for Tenders No. 01/AONO/CIPM/FR/2024 of 19/03/2024 for the provision of security guard services for persons and property of the Road Fund. (In emergency procedure).

"To be opened only during bids opening session."

9. TENDER COMPLIANCE

Each bidder shall submit their administrative documents, a bid bond amounting to **four hundred and thousand (400,000) CFA francs** valid for thirty (30) days with effect from the original tender validity deadline. This guarantee may take either of the following forms:

- payment or transfer to the "guarantee account" opened at SCB Cameroon - 20 May Boulevard Branch:

Bank code:	10002 -	Window code: 00031
Account number:	12014073151	RIB key: 39
IBAN Code:	CM21 1000	
B.I.C. Code (SWIFT):	CRLYCMCXXXX	

- Bid bond issued by a first class banking institution or insurance company, approved by the Minister in charge of Finance.

Lest they be rejected, shall be submitted only the originals or true copies of the other relevant administrative documents, certified by the issuing service, in keeping with the requirements of the Special Tenders Regulation.



They must be less than three (3) months old preceding the tender submission deadline or must have been established after the date of signature of the Call for Tenders.

Any bid not complying with the requirements of this Call for Tenders and Tender Documents will be rejected, especially the absence of the bid bond or non-compliance with the model forms of Tender documents.

10. OPENING OF TENDERS:

Tenders will be opened in one stage. The opening of administrative documents, technical and financial offers will take place on 19/04/2024 at 11 a.m. and will be conducted by the Road Fund's Internal Tenders Board in the conference hall of the Road Fund located at the SNI Building, 13th floor, Room 13-06.

Only tenderers can attend the opening session or be represented therein by a duly mandated person of their choice.

11. EXECUTION TIME FRAME:

The execution time frame set by the Project Owner is twelve (12) months with effect from the date of notification of the start-up service order.

12. MAIN EVALUATION CRITERIA:

12.1. *Eliminatory Criteria:*

a) Administrative file:

- Absence of the bid bond after the opening of tenders;
- Non-compliance of the bid bond after the opening of tenders;
- Absence, after an extension of 48 hours following the submission of tenders, of at least one of the documents in the administrative file;
- Non-compliance of at least one of the documents in the administrative file 48 hours after the submission of tenders;

b) Incomplete financial offer due to the absence of one the following required elements:

- A supervisor with the skills required in tender documents;
- A financial capacity of at least 20,000,000 million CFA francs delivered by 1st first class bank approved by the MINFI;
- Proof of tenderer's experience;
- An authorisation to operate as security guard agency, issued by a competent authority.

c) Incomplete financial offer or absence of one the following documents:

- A stamped, dated and signed bid;
- A signed and sealed Unit Price Schedule (UPS) in compliance with the model indicating the prices exclusive of VAT in figures and in words;
- A signed and sealed Bill of Quantities (BOQ);
- A signed and sealed breakdown of unit prices.

d) Omission of a quantified price;

e) False declaration, forged or non-authentic document;

f) Technical score below 22 "yes" out of 27 "yes".



12.2. Essential Criteria: Technical Offers

The technical offers shall be evaluated according to the following essential criteria:

DESCRIPTION	POINTS
Minimum organisation of the contractor's team to provide the service	4
Experience of proposed staff (Office)	8
Experience of proposed staff (Residence)	4
Experience of the company in similar services	2
Material and equipment for staff	9
TOTAL	27

NOTE: Only the bids of tenderers having obtained a technical score of at least 22 "yes" out of 27 will be opened.

13. TENDER VALIDITY PERIOD: SP

Tenderers shall be bound by their tenders for ninety (90) days, with effect from the tender submission deadline.

14. AWARD OF JOBBING ORDER:

The Project Owner shall award the Jobbing Order to the tenderer with the **lowest bid** whose offers are compliant with the Call for Tenders and who has the technical and financial capacity to satisfactorily provide the services.

The tenderer shall start their mission on the date and place specified in the Special Regulations of tender documents.

15. ADDITIONAL INFORMATION:

Additional information can be obtained from the Road Fund Administrator at the following address:
PO Box: 6221 Yaounde; TEL.: 00 (237) 222224 752

Yaounde, 17 5 MARS 2024

True copies:

- ✓ PCRA/Project logbook
- ✓ CIPM/FR
- ✓ SOPECAM (for publication)
- ✓ ARCHIVES
- ✓ NOTICE BOARD
- ✓ MINMAP;

